

Indianer

Wenn der pol. Wille dazu da wäre, liessen sich alle Probleme lösen. Die Arbeitslosigkeit. Deren wahre Ursache die techn. Entwicklung ist. Und das Maschinen und Computer heute das erledigen, was früher Menschen erledigt haben. Diese Entwicklung führt eben dazu, das nicht mehr so viele Stunden gearbeitet werden muss. Eine 20 Std Woche wäre heute vollkommen ausreichen. Und wir hätten eine Vollbeschäftigung. Es ist so! Und das ist belegbar. Wenn es 1970 noch die gleiche Arbeitszeit wie 1955 gegeben hätte. Nämlich 55 Std die Woche. Dann wären damals schon 6 Millionen Menschen arbeitslos gewesen. Und bis 1970 ungefähr wurde die techn. Entwicklung auch als Freizeit weiter gegeben. Und dann wurde diese Entwicklung vom Arbeitsmarkt abgekoppelt. Es haben immer weniger immer mehr gearbeitet. Und immer mehr wurden Arbeitslos. Arbeit wurde weg rationalisiert. Und die techn. Entwicklung nicht mehr als Freizeit weiter gegeben. Seit dem steigt die Zahl der Arbeitslosen. Und die Arbeitsämter und die Sozialämter sind überfüllt. Die Unternehmen haben ihre Soziale Dimensoin verloren. Machen riesige Gewinne. Und der Staat zahlt. Nicht nur die Arbeitslosen. Auch die Infrastruktur: "Strassen und Kommunikation!" Der Staat subventioniert alles: "Die Unternehmern und die Arbeitslosen!" Und die wahren asozialen sind dabei die Konzerne.

Oder nehmen wir das Finanzsystem. In Steueroasen werden Weltweit werden 30 Billionen Dollar versteckt. Es wäre ein leichtes das heute international zu regeln. Und diese Steueroasen zu unterbinden. Aber auch dazu fehlt den Staaten der pol. Wille. 30000 Milliarden Dollar. Und keiner der Industriestaaten interessiert sich dafür. Obwohl das illegales Geld ist. An der Steuer vorbei geschmuggelt. Und so ein Verbrechen größten ausmasses darstellt. Ist kein Staat daran interessiert sich dieses Geld zu holen. Auch wenn das viele Probleme lösen könnte. Statt dessen wird die Mehrwertsteuer erhöht. Da stellt sich schon die Frage: "Warum lassen die Regierungen das alles zu?" Auch wenn sie den Laden so an die Wand fahren. Wahrscheinlich sind ihnen die paar Leute die sich retten können wichtiger, als die Massen die dann elendig vegetieren und am Ende krepieren. Wie In Griechenland! Oder Spanien! Oder Portugal!

Oder diese ganze Lügerei zur Zeit über Russland. Wegen der Ukraine. Die Amerikaner stürzen einen gewählten Präsidenten. Verursachen Chaos und Bürgerkrieg. Und dann sind die Russen an allem Schuld. Genau so haben die Amerikaner den Irak auf Grundlagen von Lügen zerstört. So wie sie vorher Libyen auf Grundlagen von Lügen zerstört

haben. Und eben so Afghanistan. Und! Und! Und! Ich denke mir, es ist einfach so. Die Amerikaner haben die Indianer im eigenen Land erfolgreich abgeschlachtet. Und jetzt suchen sie ständig nach neuen Indianern, die sie erfolgreich abschachten können. In der Vergangenheit waren die Kommunisten die neuen Indianer. Dann waren die Terroristen die neuen Indianer. Und jetzt sind die Islamisten die neuen Indianer. Die Amerikaner brauchen immer neue Indianer. Und die finden sie mit Erfolg. Wenn sie schon für das eigenen Land keine Lösung finden, mit all seinen Problemen. Dann sind sie doch wenigstens erfolgreich darin immer wieder neue Indianer zu finden, die sie abschachten können. Und die Administrationen sind so verrückt, das das Ende von diesem Projekt absehbar ist. Denn irgendwann wird jeder zum Indianer erklärt der keinen amerikanischen Pass besitzt. Und dann einfach abgeschlachtet. Denn Menschen abschachten, das können die Amerikaner. Und nur das können sie noch! Klaus Lutz

© **Klaus Lutz**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)